



Welcome to 豊田

学校の教育目標＊ことはを大事にし、いつでもどこでもだれとでも高め合う豊田っ子を育てよう！

最後まで仲間と協力し みんなで輝け 豊田っ子

先週（10/8）の小運動会は開始前の降雨で天気が心配でしたが、小運動会が始まってから終わるまでの間、雨が降ることはなく、ずっと曇ったままかと思っていましたが、時折、晴れ間ものぞき、暑さを感じる中、豊田っ子は最後まで全力で競技や応援、係活動に取り組むことが出来ました。また、小運動会にも関わらず、100名弱の保護者や地域の方々が豊田っ子の頑張る姿を見に来て下さいました。暑い中、ありがとうございました。

ここでちょっとだけ、小運動会の様子を振り返ってみます。まずは開会式。児童と教職員を合わせて約400名が一堂に会する様子は見ていて壮観でした。私自身、この2年間は児童と教職員を合わせて、わずか10名の極小規模校に勤務していたので、400名が整列している姿や揃って動く姿にとても感動してしまいました。

次に、応援合戦。応援係の練習は約一か月前から始まっています。声や動き、太鼓のリズム。まずは係の子どもたちが揃うように、毎日、練習に取り組んできた応援係。そして、応援係を中心に白組も赤組も「応援」の力を高めてきました。その成果が開会式後の応援合戦や競技中の応援に表れています。今回、

小運動会での応援賞は白組でしたが、大運動会では、どちらの色が「より良い応援」を見せて応援賞を手にするのか？どちらの色の応援もとっても楽しみです。次は、ランニング。今年度から3年生以上で走力を基にした組み分けのためか、昨年度よりも接戦の組が多かったようで審判係の子どもたちと担当職員は大変そうでした。大運動会でも更に接戦が増えそうな気がします…。

表現（ダンス）は、幼稚園の「学園天国でイイじゃん」1・2年生の「豊田を照らせ！最強スマイル」3・4年生の「この地球（ほし）の続きを～私たちの未来～」の3つです。どの表現もこれまでの練習の成果が十分表れていました。可愛さ、キレイや華やかさ、力強さ…。

運動会当日は更に仕上がってることでしょう。楽しみです。

なお、今年度より、5・6年生は表現から団体競技「棒引き 2025」へ変更です。機転とスピード、協力が勝敗のカギとなります。そして、最後は、全校団体「つなひき」です。昨年度の全校団体は「大玉送り」

でしたが、今年度は保護者や地域の方々の前で豊田っ子が頑張る姿を少しでも多く、間近で応援していただけるよう工夫（以下表）を取り入れています。今回の小運動会は、701対684で赤組の優勝でした。さあ、明日の大運動会はどちらの色が応援賞？優勝？となるでしょうか。開会式から閉会式まで、豊田っ子が最後まで仲間と協力し みんなで輝く姿をじっくりとご覧になって下さい。

10月半ばとはいって、気温がまだ高い中での運動会となります。熱中症対策を万全に、マナーアップを大切に、全力で応援のほど、宜しくお願い致します。



応援賞の
トロフィー



昨年度からの変更点		
昨年度	今年度	内容等
全校競技 「大玉送り」	全校競技 「つな引き」	<ul style="list-style-type: none"> 各対抗戦は場所を入れ替わって2回対戦 第1試合(1・3年チーム対抗戦) 第2試合(2・4年チーム対抗戦) 第3試合(5・6年チーム対抗戦)
観覧場所	観覧場所の エリア拡大	<ul style="list-style-type: none"> 全校競技(つな引き)時に観覧場所(南校舎前)のエリアをフィールドに近づけます(ランニングのコース上で観覧)。 高齢者席(南側)と赤組児童席の間にエリアを設けます。